

FDP MTK

ELIAS SHIEH INS PRÄSIDIUM DES HESSISCHEN LANDESVOGRSTANDES DER FDP GEWÄHLT

12.05.2025

FDP Hessen wählt neuen Landesvorstand – Main-Taunus weiterhin stark vertreten.

Hofheim am Taunus, 26. April 2025 – Der Landesvorstand der Freien Demokraten Hessen wurde gestern auf dem Landesparteitag in Hofheim am Taunus neu gewählt. Rund 300 Delegierte aus ganz Hessen kamen zusammen, um die personellen Weichen für die Zukunft der Partei zu stellen.

Die langjährige Landesvorsitzende und ehemalige Bundesministerin Bettina Stark-Watzinger, die aus dem Main-Taunus-Kreis stammt, trat nicht mehr zur Wahl an. Die FDP Main-Taunus würdigt ihr langjähriges Engagement und ihre prägende Arbeit für die Partei. „Ich blicke optimistisch auf die Zukunft der Freien Demokraten in Hessen. Mit frischen Ideen und klaren Konzepten wird das neue Team die Menschen überzeugen. Zudem bin ich dankbar für das langjährige Vertrauen, dass mir meine Partei gegenüberbrachte.“, sagte Bettina Stark-Watzinger.

Als neues Mitglied des Präsidiums des Landesvorstandes wurde Elias Shieh, stellvertretender Kreisvorsitzender der FDP Main-Taunus, gewählt. Mit 28 Jahren ist der Rechtsreferendar am Landgericht Frankfurt am Main das jüngste Mitglied des Präsidiums. Shieh zeigte sich dankbar für das Vertrauen und betonte die Bedeutung seiner neuen Aufgabe: „Ich freue mich über die Gelegenheit, die Zukunft der Freien Demokraten aktiv mitgestalten zu können. Uns muss es gelingen, die Fehler der Ampel-Zeit offen aufzuarbeiten.“ Besonders wichtig sei ihm, die gesellschaftliche Mitte wieder stärker anzusprechen: „Es gibt eine große gesellschaftliche Mitte, die sich von den ehemaligen Volksparteien nicht mehr vertreten fühlt. Die FDP ist die einzige Partei, die sich klar in dieser tatsächlichen politischen Mitte positioniert. Hier wollen wir mit unseren Konzepten überzeugen.“ Shieh weiter: „Gerade junge Menschen haben der FDP nach der Ampel-

Politik das Vertrauen entzogen. Es ist entscheidend, dass wir schnell wieder attraktiver für die junge Generation werden.“

Auch Dr. Marcel Wölfle, Kreisvorsitzender der FDP Main-Taunus, zeigte sich erfreut über die personelle Stärke seines Kreisverbandes im neuen Landesvorstand: „Es ist ein gutes Signal, dass einer der größten und wichtigsten FDP-Kreisverbände Hessens weiterhin stark an der Spitze der hessischen FDP vertreten ist. Mit Engagement und Sachverständ mitgestalten.“

Die FDP Main-Taunus blickt zuversichtlich auf die kommenden Jahre und ist überzeugt, dass mit frischen Kräften und bewährter Erfahrung ein erfolgreicher Kurs für Hessen eingeschlagen wird.